

## ご苦労様でした “アンジェラ” さん

～ 国際交流員2年間の任期を終了し、帰国 ～



レイづくりに挑戦!

7月末日で2年間の任期を終了し、帰国することになりました。

森吉地区の各小学校では、総合学習の時間に英会話、ゲーム、フラダンスなどをとおして、子供たちはたくさんの異文化に触れることができました。

平成16年8月に、旧森吉町の国際交流員として来日し、小・中学校、公民館などを中心に活躍してくださいましたアンジェラ・敏子・トンプソンさんが

また、森吉公民館では、英会話教室(大人・子ども)、フラダンス教室、アンジェラの国際料理教室など、いろいろな講座を開催し、たくさんの方々に指導していただきました。

さらに、各地区毎(鷹巣・合川・森吉・阿仁)に開催された、「北秋田市ちびっこチャレンジクラブ」では、たくさんのお親子の方々が外国の生活や文化、言語などにふれ、楽しく交流をしました。

小さい子供から大人まで、たくさんの方に親しまれたアンジェラさんです。帰国されてしまうのはとても残念ですが、北秋田市のたくさんの思い出を胸に、ハワイに帰られてもご活躍下さい。

### ・思い出いろいろ・

ちびっこチャレンジクラブでのハロウィンランタンづくり



フラダンス教室のみなさんと浦田小学校を訪問



ハワイツアー



## Thank you and Good-bye for now!

残念なことに、私はアメリカのハワイに帰国することになりました。私が森吉で過ごした2年間はあっという間に過ぎ、もう秋田を去らなければならないことが信じられません。

冬が厳しく夏が暑くても、この仕事とここでの生活は本当に楽しくて、帰ったら淋しくなります。今まで、英会話・フラダンス・料理教室などの講座、学校訪問、ハワイツアー、ちびっこチャレンジクラブなどを行い、色々な人々と交流することができて嬉しかったです。

最初の日から歓迎していただいて、本当に嬉しく思います。コミュニ

ティセンターでは、のびのびと仕事をさせていただき、色々な面でお世話になりました。そして、私の開いた講座にも、たくさんの方が参加してくれて、楽しく教えることができました。

毎週の英会話教室も、前田・浦田・米内沢小学校への訪問でも、全市を挙げてのちびっこチャレンジクラブでも、元気な子供達との遊びはいつも楽しくて、彼らの笑顔は私の心にずっと残ります。そして、どこに行っても、声をかけ親切にしてくれた市民の皆さん、今まで応援してくれてありがとうございました。

これから愛犬のピーンちゃんと一緒にハワイに帰り、ハワイ大学の大学院法律学部に入るつもりです。3年間のプログラムですが、法律だけではなく日本語の勉強も続け、

また日本に留学したいと思います。国際的な弁護士になれるように頑張ります!

ですから、きっといつかまた北秋田市に遊びに来ます。その時は、また皆さんと楽しく話ができたらいいと思います。皆さんのことは絶対に忘れません!

この素晴らしい2年間に心から感謝しています。本当にありがとうございました。

アンジェラ・敏子・トンプソン



MANABI NO HIROBA

## 学びの広場

- 公民館活動 ● 生涯学習
- 文化振興 ● 学校 ● スポーツ

地域で学び、活動する皆さんを応援します

北秋田市教育委員会

います。

域の枠を越えた活躍もしています。

今年も7月5日、「前田ふるさと教室」の開講式が前田体育館を会場に行われました。前田ふるさと教室は、秋田県無形文化財指定の阿仁前田獅子踊り保存会の方が講師となり、郷土芸能の伝承と後継者育成等を目的とした前田小学校の児童を対象に行われて来た事業です。

7月の開講式から始まり、七夕まつり、お盆披露演技、10月の前田小学校の学習発表会まで、毎月第2・第4土曜日の午前中、また行事前は特別練習を重ね伝承に励んでいます。

昨年は、岩手県一戸町で開催された民俗芸能大会への出演など、地域の枠を越えた活躍もしています。

## 地域の伝統を子どもたちに

前田公民館「前田ふるさと教室」



▲地域に伝わる伝統文化を次世代に伝える前田公民館のふるさと教室

## 移動講座で心身の健康を

ていだん 沢口公民館定期講座「鼎談講座」

▶日本を代表する脳血管の専門家のお話を聴講した定期講座



6月24日、沢口公民館定期講座『鼎談講座』の二回目を移動講座とし、秋田県立脳血管研究センター主催の「脳卒中の克服に向けて」を聴講に行きました。

講師は脳研の疫学研究部長鈴木一夫氏が『秋田県の脳出血』を、国立循環器病センター内科脳血管部門部長成富博章氏が『脳梗塞急性期の治療に関する最近の話題』を大型スクリーンに図や写真を投影して分かり易く説明してくれました。

最後に秋田大学医学部脳神経外科教授溝井和夫氏が『脳動脈瘤の外科的治療—最近の進歩—』を手術の生々しい映像を交えながらお話しくさしました。

講師陣は、日本を代表する脳血管の専門家であり、なかなか聞くことのできない話を聞き、一同感謝の気持ちいっぱい帰って来ました。

## 夏にぴったり「布ぞうり」

阿仁公民館「布ぞうり講座」

▶「わらじを現代風にアレンジした「布ぞうり」。夏にぴったり



スリッパに代わる新しい室内履きとして、今人気の「布ぞうり講座」が7月18日阿仁公民館で行われました。

昔の「わらじ」を布に代えて現代風にアレンジしたのが「布ぞうり」です。

作り方はわらじづくりと同じですが、布なので鼻緒が痛くなく、足にも床にもやさしいぞうりです。また、カラフルな色合いが楽しく夏にぴったりです。

講座では、講師の相澤先生が用意してくれた布を各自選び、オリジナルな作品づくりに挑戦しました。自分の足のサイズに合わせるのには悪戦苦闘しながらも1日ばかりで一足を仕上げました。

家族にもつくってあげたいと出来上がった作品を見せ合っていました。